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■ 会 長 報 告            江﨑 直利君 

先週７月２８日移

動例会はたくさん

の出席ありがとう

ございました 

例会後のお話会も

こどもたちがたく

さん参加してくれ

て、会員も親睦や青少年、そして奉仕委員会の手

伝いのおかげで安全に終了することができました 

ひまわり畑も見ごろは終了しましたが、みんなで

写真を撮影できて記録に残す事ができました。

ありがとうございました 

さて昨日は来年度のグループ編成の会合があり

松村ガバナー他 第六分区から磐田、掛川、袋井の

会長幹事を交えて話し合いが行われました。結論

から言うと根回し不足が原因ですがなんとか新しい 

グループでスタートすることになりました 

根回し下手のお前が言うな！といわれそうですが、

次年度人付き合いのよい飯田、漆畑さんが新鮮な

人間関係の先頭にたっていく事になりそうです 

水彩絵の具を例にするなら、メイン色ではないかも

しれませんが単色で主張しつつ混ぜた時には

美しく 絵をひきたてる色のクラブでいたいと

思います 
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■ 理 事 会 報 告           桑原 茂君 

・9・10 月プログラムについて、承認されました。 

・2016-2017 年度決算報告について、承認され 

ました。 

・納涼夜間例会について、全快理事会と相違ない 

こと、会員夫人の参加者に人数確認をして了承 

されました。 

・ガバナー公式訪問について、藤枝RCより詳細が 

届き、会長幹事会には会長・幹事・副幹事が 

出席することが承認されました。 

・次年度指名委員会について、予算内でパスト会長・ 

偶数年度会長・富澤静雄オブザーバーで9月初旬 

までに指名委員会を決定し10月に会合する事で 

承認されました。 

・藤枝明誠高校野球部支援金について、10,000円を 

支援することが承認されました。 

・8月事務局閉鎖のお知らせ、承認されました。 

MU 表にて御報告します。 

■ 幹 事 報 告             桑原 茂君 

・英字版 Rotarian が事務局に届きました。 

 

■ 出 席 報 告           古川 賢吾君 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○伊藤彰君 ○梅島君 ○加藤君 ○望月君 

植田君 川口君 鈴木寿君 

(２)メークアップ者  

伊藤 彰彦君（焼津） 早川 清人君（焼津） 

漆畑 雄一郎君（焼津） 渡辺 哲朗君（焼津） 

望月 誠君（焼津） 梅島 純夫君（焼津） 

■ スマイル B O X          古川 賢吾君 

・先日の移動例会での沢山のご出席ありがとう 

ございました。また、夜間、神社で第8回お話会 

はたくさんの子供たちが参加してくれ親睦・ 

青少年、奉仕委員などの手伝いもありがとう 

ございました。無事、安全に終了する事ができ 

ました。           江﨑 直利君 

・22 日に行われた２６２０地区、会員増強・維持 

セミナー無事に終了いたしました。協力頂き 

ました江﨑会長・飯田副会長・桑原幹事・加藤 

智之君・杉山茂範君・鈴木寿幸君・富澤賢一君・ 

中村博史君・中山恵喜君・渕脇一啓君皆さんの 

おかげです。地区委員も藤枝南ロータリークラブ 

の団結に驚いていました。心より感謝いたします。 

髙杉 光洋君 

・先日のお花畑お話会への参加ありがとうござい 

ました。お蔭様で子供たちの沢山の笑顔と会う 

ことができました。       桑原 茂君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。56 才 

です。            松浦 正秋君 

・まだ 70 になっていません。誕生日のお祝い 

ありがとうございました。   藪崎 宰一君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます。 

来年も頂けるように頑張ります。鈴木 照竟君 

・結婚記念日のプレゼントありがとうございました。 

䬣井 勉君 

・藤枝明誠高校野球部が甲子園出場となりました。 

多方面より今大会の出場において、広告協賛の 

お誘いもあるかと思いますが、あくまで広告協賛 

のため、学校、後援会に入ることはありません。 

出来ましたら、会員の皆様に、本大会出場に係る 

経費の賛助をお願いいたしたく、そのご案内を 

本日配布させて頂きました。何卒、同封の趣旨書 

をお読みいただき、ご協力の程よろしくお願い 

致します。尚、賛助金は、同封の振込用紙で振込み、 

申し込み用紙を後援会事務局に郵送していた 

だくか、本日、例会終了後にご集金させて頂き 

たく思います。尚、重複でご案内がある場合が 

ございますが、ご了承下さい。  藪﨑 茂君 

スマイル累計額  １４４，０００円 

■ ク ラ ブ 協 議 会              

 

 
国際奉仕 

小委員会 
  佐野 芳正君 

 
 
クラブのメイン事業である「絵本の読み語り

事業」に合わせて、世界の絵本を紹介します。

「藤枝子どもと本をつなぐ会」から講師を

お招きして卓話をしていただく予定です。 
また、夜間例会などに奨学生のベト君を招き、

引き続き応援をしていきます。 

 
 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

41／48 85.42％ 42／48 87.50％ 
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青少年奉仕 

小委員会 
  平原 望君 

 
 
活動方針を発表させていただく前に、ご報告・

お礼をさせていただきます。 
先日２８日に、本年度最初の事業である、第８回

お花畑でお話し会（ひまわり畑編）が開催され

ました。 
開催前におきまして、華笑園のひまわりの多くが

力尽きてひまわりを子供たちに観てもらうのを

断念したり、直前にお話し会会場予定だった普門寺

さんでご不幸があり、普門寺さんから藤ノ瀬会館に

隣接する本郷神社に場所を変更したりと混乱が

有ったにも拘わらず、子供さんとその親御さんと

いったお客様が３０名を超えるくらい多く来場

くださり、大盛況と言える状況で、無事に終える

事ができました。 
お話し会が終わった後の子供たちの楽しそうな

笑顔を見た瞬間は、本当に嬉しかったです。 
これもひとえに、何事にも先頭に立ってくださった

江﨑会長、サポートいただいた桑原幹事、お花を

育て、華笑園を毎回提供くださり、今回は会場の

用意も全てやっていただいた佐野さん、当日も早く

から会場設営をしてくださった飯田さん、運営

全般に協力いただいたクラブ運営・プログラム

委員会富澤委員長・中山親睦委員長、そして大変

蒸し暑い中を約１８０段の石段を登ったり降り

たり汗だくになって動いて頂いた多くの会員

皆さんのお陰です！お礼を申し上げます！！

本当にありがとうございました！！！ 

 
【基本方針】 お花畑とサッカーフィールドで育

まれる青少年育成 
を掲げさせていただきます。 

 
この基本方針に則り、今期も第８回～１０回までの

予定で、華笑園にてお話し会を開催することになり

ました。夏はひまわり、秋はコスモス、春は菜の

花畑において、 
藤枝子どもと本をつなぐ会の方々のご協力の下、

趣向をこらしたお話し会を開催いたします。そして

冬には、藤枝南ロータリークラブ杯争奪 U-10
サッカー大会を開催致します。 

これらは、藤枝南ロータリークラブ独自の企画と

して、他団体の多大なるご協力により実施される

イベントです。より多くの方々の支持・参加を頂き

喜んで頂ける企画を実現する為には、会員の皆さま

のご理解とご協力が不可欠です。 
また、特にお花畑事業に関しましては、正に江﨑

会長ご自身が礎を築かれた今期の最重要イベント

の一つと認識し、委員会一同重責を担い、身の引き

締まる思いです。 
何卒 会員みなさまのお力添えを、宜しくお願い

致します。 

 
【事業計画】 
７月２８日（金）    
第８回お花畑でお話し会（ひまわり畑編） 

 
11 月３日（金）※予定  
第９回お花畑でお話し会（コスモス畑編） 
[特  徴] 咲き誇るコスモス畑の中で、絵本の

読み聞かせをしていただくことに加え、演奏に

合わせて歌っていただきます。コスモス畑の中で

奏でられるキーボード、素敵です！報道ステー

ションの中継シーンの様です！八木さん、お願い

します！ 

 
１月 27 日（土）・28 日（日）※予定  
藤枝南 RC 杯争奪 U-10 サッカー大会 
[特  徴] 子供たちにサッカー、或いはサッ

カーに限らず広範な知識・技能等のレベルアップ

を求める意欲を助長する為のサポートをする

ことを意図します。 

 
４月 15 日（日）※予定  
第 10 回お花畑でお話し会（菜の花畑編） 
[特  徴] お花畑イベントの集大成！ 
とにかく、今までお世話になってきた方々に

感謝の意を伝える企画・イベントを実施したいと

思います！！盛大にやります！！！ 
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■ 会 員 卓 話                   

 

会員増維持 
委員長 

  中村 博史君 

 
 
 
今回、会員増強・維持委員長として身の引き締ま

る思いです。 
クラブ入会三年目の私に、会員増強の委員長が務

まるのか不安ではありますが、皆様方の御力をお

借りして、一人でも多くのメンバーを増強できれ

ばと思います。 

 
健全にクラブを運営していくにあたって、会員増

強は大事な課題と考えます。 
確かに、数というのは力であります。ロータリー

の精神をメンバーと共に育める人が、一人でも多

く入会して頂けるよう活動していきたいと思い

ます。 

 
格式のある藤枝南ロータリークラブです。 
私が、入会するときには、先輩から「ロータリー

は大人の会なんだ。他の会とは違うんだ」 
と教えて頂きました。 
誰でも入会というわけにはいきません。個性があ

り品格の備わった人が仲間になってくれたらい

いなと思います。 
その為にも、皆様方の御力無では成功できません.。 
頑張ってまいりますので宜しくお願い致します。 

 

■ 今週の一言         若林 秀典君 

 
 
 
 
 
 
 
今年になって膨らみ続けていた疣を液体窒素で

取りました。髭剃りが楽になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

8/9(水) 

第 1238 回

ガバナー公式 

訪問 
小杉苑 

8/25(金) 

第 1239 回
納涼夜間例会  

9/1(金) 

第 1240 回
会員卓話 

理事会 

次年度指名 
委員会発足 

9/8(金) 

第 1241 回
会員卓話  
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８月のお祝い 
おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ 今週のこの人         杉浦 聡君 

◆夜の部の主役 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

富澤賢一ご夫妻 

おめでとうございます。 

 

◆夜の部の名脇役 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会の言葉だと思いますが．．． 

 

 

 

 

 

 

昼間は体力を温存し．．． 

 

 

 

 

 

 

 

夜スイッチ ON ！ 

本日一番の盛り上がりでした！  

 

(担当／杉浦君 


